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私たちの税金
どう使ったの？

国民健康保険税を滞納している世帯への保険証の
発行は。

納付の状況を確認しながら有効期間が半年間の短期保険証
を発行している。納付がない世帯へは資格者証を発行してい
る。平成29年度末時点で、短期保険証は99世帯・170人、
資格者証は15世帯・21人に発行している。

し尿処理委託事業の委託料が増えた理由は。

し尿及び浄化槽汚泥の処理を伊勢崎市及び多野藤岡広域組合に委託
する事業であるが、平成２９年度は、浄化槽汚泥について伊勢崎市の
受入許容量の関係で、処理単価の高い多野藤岡広域組合への委託量
が増えたことで経費が増加した。

放課後等デイサービス事業ではどのような活動を
行っているか。また、利用状況等は。

６歳から18歳までの学校在学中の障がい児に対して、放課
後や夏休み等に生活能力向上のための訓練や居場所づくり
を行っている。平成29年度は月平均で35人程度の利用
があった。現在、町内に５ヵ所の事業所があり、定員はそ
れぞれ10名となっている。

緊急通報装置設置事業の利用状況は。

平成29年度末現在で、88人の方の利用があった。緊急の場合に
ボタンを押すとコールセンターにつながるようになっている。また、
センサーに反応がない場合は、コールセンターから状況確認の連
絡が入るシステムとなっている。

児童館空調設備新設事業の工事内容は。
また、今年の猛暑に効果があったか。

児童館５館のホールに大型のエアコンを２基ずつ設置した。
発注については、５館分の計10基を一括して指名競争入
札で行った。大型エアコンを設置したことにより、今年の
猛暑の中でも児童館を利用する親子や放課後児童クラブの
子どもたちに快適に過ごしていただけたと考えている。
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決算特別委員会で徹底調査
平成29年度決算 Ｑ

町内に防災倉庫はいくつあり、どの程度の間隔
で備蓄品を交換しているか。

町内に防災倉庫は６ヵ所ある。そのうち、飲料水
やアルファ米などの非常食を備えた防災倉庫が
各小学校区にひとつずつの計５ヵ所ある。非常食な
どの備蓄品については、５ヵ所を毎年順番で交換し
ている。平成30年度は、社会体育館内の防災倉庫
の備蓄品を交換する予定である。
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細かくチェックしました！
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